



## 歯と口の健康集会



「家族にも教えてあげてほしい。」と、意欲を高めることができました。

六月四日(月)に、「歯と口の健康集会」がありました。  
健康委員会が、劇『歯みがき戦隊ミガクンジャー』を通して、正しい歯みがきの仕方について発表しました。役になり切つての一生懸命な演技に、全校の子ども達から、「はきはきと発表していて分かりやすかった。」「今日からちゃんとやる。」「などの感想が寄せられました。委員会の子ども達も、「休み時間も練習して良かった。」「緊張したけれど、自信につながった。」「と今後の活動に生かす振り返りができました。  
また、この日は、哲多支局の久保木保健師さん、新見市役所健康づくり課の福田栄養士さんを講師にお迎えし、「おでかけ健康教室」として、バランスの良い食事についてもお話しいただきました。子ども達は、「しつかり食べていっぱいみがく。」「家族にも教えてあげてい

## 休みがき・心みがき

六月に入り、学校では、様々な教育活動が目白押しです。今回は、全校での集会活動をご紹介します。

## ともだち集会



- ゲームがわかりやすく、たのしかったです。なかよしせんげんを、おおきなこえではなかによかったです。(1年生)
- なかよしもくひょうをきめたので、これからはいクラスにしたいです。(田村文の)
- なかよしせんげんをまもって、全校でもっとなかなかりたいです。(土屋しほ)
- 1年生のめあてがすごかったです。もっとなかなかなろうと思いました。(上田みお)
- 年下の学年に、してはいけないことをしっかりと教えてあげたいです。(岡田ゆきの)

- 委員会の人が一生涯懸命やっていたことが伝わってきて、こちらも気が引きしまりました。笑顔のパワーすごいなと思いました。(石川 絆)
- ゲーム担当で、説明が苦手だけどうまくできました。みんなのいいところがわかったし、協力できたのでよかったです。(妹尾陽色)
- ゲームを楽しんでくれてうれしかったです。これからも協力して、みんなが喜んでくれるような行事をつくりたいです。(上田忠利)
- ゲームでは、みんなの好きなものが分かって仲良くなれたと思いました。めあてが守れるように、ふわふわ募金をしていきたいです。(西岡夏美)
- この機会に、たくさんの人と仲良くできたのでうれしかったです。学級の目標を守れるようにがんばります。(江田蓮菜)
- みんなと遊んでふれ合うことができました。これからもたくさん行事があるので、それを乗り越えたいです。(宮田琥太郎)

六月十五日(金)に、「ともだち集会」を行いました。この活動は、各学級で考えた『クラスのなかよし宣言』を発表し合ったり、ゲームを楽しんだりすることを通して、人権意識の高揚を図ることをねらいとしています。  
企画運営委員会の子ども達が、低学年にもわかりやすいように、説明を工夫しながら進行してくれました。  
ゲームは、『すごろくトーク』『しんげんちだれだ』です。和やかな雰囲気の中で、好きな食べ物や趣味などを語り合ったり、縦割り班で作戦を考え、体を動かす一体感を味わったりしてとても盛り上がりました。  
笑顔いっぱい集会を通して、相手を気遣い大切にしようとする気持ちを、さらに育むことができたと思います。



- なかよし宣言では、みんなに分かりやすく伝えることができました。集会のおかげで、友達と今まで以上に仲良くなれたと思います。(妹尾莉里)
- なかよし宣言は、次の集会までに、できたと言えるよう努力したいです。ゲームでは、お互いのことを知り仲良くなれたと思うので、もっとこのような場を増やしたいです。(上田健成)
- ともだち集会で司会をしました。たまに間違えたけど、うまくできてよかったです。ゲームでは、みんなと協力して楽しくできてよかったです。(林雅斗)

- きかく委員会がいろいろじゅんびしてくれて楽しかったです。ありがとうございました。(大橋のりか)
- きかく委員のはじめの言葉が、ちゃんと言えてうれしかったです。ゲームも楽しかったです。(坂本はると)
- ゲームでは、みんなと一緒に遊んで楽しかったし、もっと友だちになれてよかったです。(清水かほ)
- 今まであまりしゃべれなかった人とも、仲よくできたと思うので、またやりたいです。(江田しほな)
- はじめの言葉を聞いて、ゲームをしました。楽しくできたのでよかったです。(宮田あおし)
- 1年生から6年生のみんなと、今までよりもっと仲よくなれたのでよかったです。(林こうき)
- おわりの言葉では、まだまだ発表したいことがありました。成功してうれしかったです。(岡田しょうま)
- ゲームでは、知らないことが分かったのでよかったです。1年生ともっともっと仲良くなりたいです。(藤本奈々)
- なかよしせんげんでは、その目標が達成できるように、みんなと協力したいです。(田村 壮)
- みんなと仲良くなれたので、うれしかったです。委員会の人、とても上手に司会をしていました。(川上寧々)
- しんげんちの人を当てるのが、楽しかったです。きかく委員会に感謝しています。(田村幸寛)
- みんなに喜んでもらえたと、もっと友だちになれたので、練習したかいがあったなと思いました。(坂本稜恭)
- すごろくトークの時、好きな食べ物やゲームを言いました。またやりたいと思いました。(逸見 琳)

## 修学旅行特集



大変良いお天気に恵まれて、五月十七日、十八日に、哲多連合小学校修学旅行に行ってきました。一日目は、大阪城、海遊館、興福寺。二日目は、東大寺、金閣、太秦映画村です。『な／仲良く』『か／感動・感謝』『ま／学び・マナー』の3つのめあてを意識しての二日間でした。

一日目は、大阪城の天守閣からの眺めや展示物に感動し、海遊館のジンベイザメとのベストショットをカメラに収め、興福寺の国宝の数々に歴史の重みを感じました。二日目は、東大寺の大仏の鼻ぐりに歓声を上げ、金閣では観光客の多さに驚きながら、本物の黄金色の美しさを満喫し、映画村のタイムスリップ感覚の楽しさを味わいました。特に東大寺では、朝の静けさの中、ゆったりとした気分が現地のボランティアのお話を聞くことができたり、長い行列を作って待つこともなく『大仏の鼻ぐり』を体験したりすることができました。これも、日頃の行いがかなり良かったからではないでしょうか。

二日間の修学旅行を通して、六年生は、他校の同級生とも仲良く行動することができました。そして、三人の『本物に触れて感動する素直な心』『切りかえの見事さ／聞くときは聞く・語るときは語る』に、改めて感心させられました。ちなみに、バスの中ではガイドさんの心をわしづかみにし、楽しい笑いでいっぱいだったことも忘れられない出来事です。

この修学旅行に際しましては、あしん中央観光の皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

ぼくは、海遊館で大きなジンベイザメを2匹見られたので、とてもうれしかったです。ジンベイザメと写真を撮ったとき、きせきの1枚が撮れました。映画村では、レーザー忍者屋敷に入りました。レーザーの色の順番に押して、ゴールするアトラクションです。楽しくできてよかったです。おぼけ屋敷には入れず残念でした。おみやげがちょっとしか買えず、申し訳ないなと思っています。また行きたいです。  
(林雅斗)

大阪城の8階に上がりました。外に出たら、高すぎてこわかったです。でも、お城の周りも見られるし、しゃちほこも近くで見ることができました。人がとても小さく見えてびっくりしました。5階には、ミニチュアが展示してありました。顔にまで色がぬってあって、細かくよく作ったなと思いました。4階には、かぶとやよろいがありました。大昔のものが今の時代にあるのがすごいです。(妹尾莉里)

ぼくが一番心に残ったことは、東大寺と興福寺です。東大寺は、とても大きな大仏がありました。教科書やテレビで見るよりもとても迫力があり、驚きました。また、中がジャングルジムみたいになっているなどの新しい情報を手に入れることができました。興福寺は、国宝館に入って、日本の素晴らしい国宝を見ることができました。とても幸せでした。やはり、阿修羅は、昔の古い感じが他とは違ってありました。(上田健成)

### お礼

6月19日(火)の「金ポタル保護活動発表会」には、大勢の皆様にお越しいただきありがとうございました。

子ども達は、「地域の宝・金ポタル」について、張り切って発表することができました。また一つ、大きな自信となりました。次号では、振り返りも含めて、詳しくお伝えしたいと思います。どうぞお楽しみに。



## 7月の行事予定

- |         |  |   |  |
|---------|--|---|--|
| 2日(月)   | 体重測定<br>金ポタル保護クリーン作戦<br>14:15～16:00 予備日5日(木)                             | 13日(金)  | 参観日 13:15～15:45<br>救急法講習会 校内水泳記録会<br>保護者と一緒に下校 |
| 4日(水)   | 学び愛にいみ   | 19日(木)  | 金ポタル観賞会 18:45～<br>第1学期終業式                      |
| 5日(木)   | 絵画教室(杉原先生) 3～6年<br>ステップアップ 14:30～15:30<br>(新見ふるさと祭り踊り練習1)<br>広報部会 18:30～ | 20日(金)  | インクカートリッジ回収日<br>口座振替日                          |
| 10日(火)～ | 11日(水)<br>宿泊研修(サンレイク:島根県)<br>委員会   | ※個人懇談 20日(金)・24日(火)・27日(金)<br>※25日(水) 新見市学童水泳記録会 予備日26日<br>※27日(金) 児童会代表の集い |  |
| 12日(木)  | 図書館司書勤務  | 新見ふるさと祭り踊り練習2 19:30～20:30   |  |